

Hey, ich bin Magdalena und studiere Gesundheitsökonomie an der Hochschule Stralsund.

Ich habe mich für die Hochschule Stralsund entschieden, weil...

ich schon immer mal am Meer leben wollte und die HOST viele interessante Studiengänge bietet, die nicht standardmäßig an jeder Hochschule oder Universität zu finden sind. Außerdem schätze ich die persönliche Atmosphäre der Hochschule sehr.

Ich studiere gerade den Master Gesundheitsökonomie, weil...

hier Studierende mit den unterschiedlichsten fachlichen Hintergründen aufeinandertreffen und man durch diese Vielfalt eine Menge voneinander lernen kann. Gleichzeig besteht durch die Angleichungsmodule in den Wirtschafts- und Gesundheitswissenschaften die Chance, schnell auf

einen gemeinsamen Wissensstand zu gelangen. Zudem kann ich mein Studium durch das vielfältige Angebot der Wahlmodule individuell gestalten und genau die Kurse belegen, die mein Interesse wecken und Spaß am Lernen versprechen.

Mir gefällt besonders gut, ...

an der Ostsee zu wohnen und die Chance zu haben, mal ein ganz anderes Lebensgefühl, vor allem im Kontrast zu meiner Heimat Bayern, zu haben. An der Hochschule habe ich Hobbys, wie das Segeln, für mich entdeckt, zu welchen ich sonst wohl nie gekommen wäre. Die Nähe zur Insel Rügen mit seinen vielen schönen Ausflugszielen und die Möglichkeit, sich im Sommer nach den Vorlesungen am Strand mit Freunden zu treffen, genieße ich sehr!

Nach dem Abschluss...

eröffnen sich durch die vielseitigen Module des Masterstudiengangs verschiedene Möglichkeiten und Berufsfelder. Ich möchte auf jeden Fall einen sinnvollen Beitrag für unser Gesundheitssystem leisten und bin mir sicher, dass mich mein Studium gut darauf vorbereitet.

Der Studiengang in 3 Worten:

vielseitig, bedeutend, zukunftsweisend